

Chers parents d'élèves,

Dans la perspective des cours à assurer en distanciel, grâce à la plateforme numérique du **CNED** (Centre National d'Enseignement à Distance), et à son application « **ma classe à la maison** », je vous demanderai de créer un compte sur ce site avec votre enfant pour jeudi 15 Avril 2021, selon les modalités suivantes :

1. Au préalable, avant l'inscription au CNED, chaque élève devra posséder une adresse mail valide (qui demande votre accord pour tout enfant de moins de 15 ans).  
S'il n'en a pas, il peut utiliser celle d'un parent ou en suivant le lien suivant : <https://education.laposte.net/>  
(partenaire agréé par l'E.N et vivement conseillé pour la sûreté des échanges)
2. Dans votre moteur de recherche tapez « CNED ma classe à la maison », et cliquez dans la page d'accueil sur l'image « ma classe à la maison - collègue » (bleue).  
(ou le lien direct : <https://college.cned.fr/>)
3. Dans la nouvelle fenêtre cliquez sur « créer un compte ».  
Bien écrire **le nom** de famille et **le prénom**, sans erreur. C'est l'identité qui apparaîtra pour le professeur et qui permettra (ou non) de participer à un cours.

Voici un tutoriel proposé par l'académie de Toulouse : [Cliquer sur ce lien pour voir un tutoriel](#)  
Ce tutoriel est proposé par un collègue de l'académie de Toulouse.  
Nous devons donc sélectionner "**Martinique**" pour académie puis "**972 - Martinique**" pour Département.

Dans le cas de la France, sélectionnez votre académie

Académie (pour la France uniquement) ⓘ

Dans le cas de la France, sélectionnez votre académie

Département ⓘ

Profil utilisateur ⓘ

Pour des raisons légales l'email à renseigner doit être celui d'un des parents.

Ce compte sera valable pour tous les cours en ligne dispensés par chacun des professeurs utilisant cet outil. Vous n'aurez donc à vous inscrire qu'une seule fois.

La nouveauté de cette année est la création d'une « salle d'attente » pour les élèves en début de cours, pour filtrer les participants et éviter les intrusions malveillantes.

Ceci engage l'élève à se connecter en temps voulu (et précisé par le professeur sur Pronote) sous peine de ne pas participer au cours virtuel. Le professeur ne pouvant que difficilement gérer les deux interfaces simultanément.

Ces classes en distanciel n'auront lieu que l'après-midi, et selon l'emploi du temps de la classe, la semaine où ils viennent en présentiel le matin, et jusqu'à la fin de cette organisation pédagogique en demi jauge.

Enfin, les liens de chaque discipline seront directement disponibles sur la page d'accueil de Pronote.

